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令和２年3月５日 

横浜市立深谷中学校 

『卒業生に幸多かれ』 
校 長  山本 一恵 

 

３年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 

卒業証書授与式でお渡しする卒業証書は中学校の課程の修了を認めるものですが、それは９年間の義務教育の修

了を認めるものでもあります。これから先は、自分自身が決めた新しい道へと進んでいきます。その門出を祝う卒

業証書授与式に在校生や保護者の方の参列、地域でずっと見守ってきてくださった来賓の方々の臨席を賜ることな

く挙行しなくてはならないことは、まさに断腸の思いです。卒業証書授与式は３年間を学んできた生徒たちの門出

を祝う中学校最大の学校行事です。子どもたちは、どのような気持ちでこの報道を受け止めたのでしょうか。そし

て子どもの成長した晴れ姿を見ることを楽しみにされていた保護者の方のお気持ちはいかばかりか。せめても私た

ち教職員及びＰＴＡ役員の方々で３年生を心を込めて送り出したいと思っています。きっと３年生は、胸を張って

卒業証書授与式に臨み、真摯な態度で卒業証書を受け取ってくれることでしょう。ご覧いただけないのが本当に残

念でなりません。卒業していく３年生に幸多かれと願うばかりです。 

さて、今年も卒業期に合わせて、PTAの保健委員会の皆さまが色とりどりのお花を西門から校舎に向かう花壇に

植えてくださいました。教室やベランダからは中庭が見え、たくさんのお花が私たちの心を和ましてくれます。年

間を通して環境美化にご協力いただき、ありがとうございました。 

春は、「別れ」と「出会い」の季節です。学校においても「学年の修了」と「新たな始まり」という大きな節目

の季節です。この１年間で、生徒の皆さんはどのように成長したのでしょうか。日々の学校生活や友達との語ら

い、授業やたくさんの学校行事への取組から皆さんは本当にたくさんのことを学びました。１年前とは違う、大き

く成長した皆さんが今ここにいます。身体の成長とは違うので目には見えませんが、「昨日の自分を超える今日の

自分、今日の自分を超える明日の自分」に気がついた日はありませんでしたか。また、一方で、うまくいかずに悩

んだ日もあったことでしょう。そんな時、どうしましたか。あきらめず、別の方法を試してみたり、誰かに相談し

たりして、乗り越えてきたのではないでしょうか。そこに、成長がありました。「成長」は「学び」の連続です。

学校を卒業したからと言って勉強が終了するわけではありません。今度は自分で勉強する時間を生み出して、勉強

するのです。「学生の時にもっと勉強しておけばよかった」と大人が言っているのを聞いたことはありませんか？

いつから始めても遅くはありません。自分で気がついたときから真剣に取り組めば良いと思っています。 

 

最後になりましたが、一年間、保護者並びに地域の皆さまには様々な形で学校を支え、盛り立てていただきあり

がとうございました。おかげをもちまして生徒たちは、大きな事故や怪我もなく元気に勉強やスポーツ、学校行事

に取り組むことができました。心より感謝申し上げます。そして来年度もどうぞよろしくお願いいたします。 

 

  

 

令和２年 深谷中学校 人権標語 

違うからこそ広がる世界  個性はあなたの宝物 



 
 ４月２８日から４月３０日、新３年生は京都・奈良方面への修学旅行を実施予定です。修学

旅行の目的は、主に次の通りです。 

（1）古都の文化遺産に触れることによって、先人の偉大さや歴史の持つかけがえのない重みや美

しさを、今まで学んできた学習内容と関連づけて実感する。 

（2）現地の人とのふれあいや学級の仲間との活動を通して、相手を思いやる気持ちを深め、協力のあり方や社会

の一員としてのマナーを学ぶ。 

（3）資料や情報を使いこなし、学習や行動計画を立てる活動を通して、班や自らの課題を解決する力を身につけ

る。 

 当日の活動のみならず、行事の準備をしていく過程に学びがあります。実行委員が中心となって企画し、生徒た
ちがよりよい行事にしようと考えることが大切です。中学校最大の宿泊行事が成功するように、実行委員会、教職

員一同しっかりと準備をしていきます。 

仕事とは「やってあげるではなくやら

せていただく」「自分のためだけでは

なく社会のため」というお話を聞き、

考え方が大きく変わりました。 

（医療） 

「働くことの意味を考えるこ

と」「食べ物、命の大切さを

考え、生きているものが私達

を生かしてくれている」こと

を学びました。（経営） 

エステティシャンの仕事は、お客様の

身体をケアすると同時に、心のケアも

できるとおっしゃっていてとても素敵

なお仕事だと思いました。（美容） 

一番心にのこったお話は「道具

を大切にしている」ということ

です。僕も部活の道具を大切に

していこうと思いました。 

（建築大工） 

今災害が増えている原因が地球温

暖化だと知り、自分も環境のこと

を考えながら生活していこうと思

いました。（警察・災害救助） 

講師の方の話を聞いて、自分自身も将来

に向けて、今自分ができることを考え、

様々な経験をすることが必要だと思いま

した。（菓子製造） 

修学旅行実行委員会 

 

第２学年 
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１２月１９日（木）に、生徒会役員選挙を終え、新生徒会役員が選出されました。深谷中学校の伝統を受け継

ぎ、１・２年生を中心として新たな気持ちで、全校生徒の代表として活動していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

書記 １年  

生徒会本部役員、書記を務めさせていただきます。生徒会本部

の一員として学校をより良くしていけるようがんばりたいと思

います。私は心身思生クンが皆の身近な存在になってほしいと

考えています。名前を覚えていない人も多数います。実際私も

生徒会本部に入るまで心身思生クンがどれだけ大きい存在なの

かよく知りませんでした。だから心身思生クンを「学校のマス

コットキャラクター」としてもっと有名にさせたいです。よろ

しくお願いします！ 

 

副会長 ２年  

令和２年、新生徒会本部役員２年副会長に委任されました。こ

の貴重な１年を大切に、今年も様々な取り組みを行っていきた

いと思います。生徒のみなさんに、たくさんの事を知っていた

だけるような取り組みを重点に、その他Fph活動の継続、朝会

の活性化なども考えております。どうぞこの１年、よろしくお

ねがいいたします。 

 

生徒会長 ２年  

こんにちは！生徒会長です！私は今年、生徒会本部２年目なの

で、去年より今年を良い学校にしていけるように頑張っていき

たいです。また、今年は深谷中学校が４０周年なので、たくさ

んのことにチャレンジしていきたいと思っています。２０２０

年度をより良くしていけるように頑張っていこうと思うので、

１年間よろしくお願いします。 

保健美化委員長 ２年  

この度、保健美化委員長に委嘱されました。学校で起こってい

るトラブルなどを少しでも少なくするため、自分の精一杯を尽

くし、学校全体を生徒会の一員として支えていきたいと考えて

います。快適に過ごせるよう皆さんご協力お願いします。 

副会長 １年  

１年副会長です。私は、新役員として今年度からは、募金活動

についての取り組みをしていきたいです。具体的には全校生徒

のみなさんに募金の知識を広めます。例えばまず、赤い羽根と

緑の羽根の違いを知ってもらいたいです。そのためにポスター

や貼り紙だけでなく私自身が直接呼びかけていきます。しっか

り仕事をこなしつつ、生徒のみなさんが親しみやすい生徒会で

あるようにがんばっていきたいです。 

福祉委員長 ２年  

今年度の福祉委員長に就任しました。私は深谷中学校をあいさ

つによって笑顔があふれる学校にしていきたいと思っていま

す。そのためにまずはもっと福祉委員会が中心にあいさつがで

きるようにするため、私が委員長として自覚を持ち、ひっぱっ

ていきたいです。１年間よろしくお願いします。 

情報委員長 ２年  

情報委員長です。私は放送などでこの深谷中の皆さんが笑顔

になれるように活動していきます。その為に今までとは違う

企画を取り入れてみたり、もっと深谷中の皆さんの意見を取

り入れたりしていきたいと思います。これからも情報委員会

にご協力よろしくお願いします。 

 

図書委員長 ２年  

図書委員長に就任しました。委員長としての自覚を持ち、笑顔

あふれる図書館を目指し委員会の活動を工夫し努力していきた

いと思います。また、深谷中学校をより活発的にするため生徒

会に貢献できるよう頑張ります。よろしくお願いします。 

書記 ２年  

このたび生徒会書記になりました。私はみなさんの様々な意見を

取り入れ、学校生活を過ごしやすくしていけたらと思っていま

す。生徒会の一員として、この深谷中学校をよりよくしていける

よう精一杯頑張りたいと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 



部活動の記録 
（※前回号で一部欠けてしまいました。申し訳ございませんでした。） 

神奈川県中学校柔道大会出場   

２年 女子 （横浜市大会第３位） 

２年 男子 （横浜市大会第５位） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

４月の行事予定については今後変更されることがございます。学年や学級からの連絡にもご注意いただきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今月の一言 

飛行機は飛びたつとき

より着地が難しい。人生も

同じだよ。(本田宗一郎) 

副教材費の支払いについて 

 深谷中学校では、副教材費については保護者の皆様に、業者に直接お支払いをいただいております。令和２年

度の支払は４月１７日(金)13:00～14:30 に行う予定です。金額等、詳細につきましては４月に改めてお知らせ

いたします。よろしくお願いいたします。 

 


